
Der Antrag war in der Ratsversammlung am 19.12.2023 zwecks Vorberatung an die Fach-

ausschüsse verwiesen worden. 

 

Im Ausschuss für Bauen, Stadtplanung und Umwelt wurde der Antrag zurückgestellt.  

Im Ausschuss für Schule und Sport wurde der Antrag abgelehnt. 

 

Ratsherr Janetzky bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Der Antrag wird kontrovers beraten. 

 


